

Uetikon am See, 21. Juni 2016

HERZLICHEN DANK

In den schweren Stunden des Abschieds haben wir viel Liebe und Anteilnahme erfahren. Wir sagen allen Dank, die durch tröstende Worte und Briefe, Kranz-, Blumen- und Geldspenden ihre Verbundenheit zeigten, sowie allen, die Sylvia Engler auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Sylvia Engler-Tschallener

5. November 1933 – 9. Juni 2016

Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Eilers für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier und an Frau Burkhalter für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes. In unseren Dank einschliessen möchten wir das Personal des Altersheims Allmendhof für ihre liebevolle Pflege.

Die Trauerfamilie
Thomas Engler, Barbara und Basil Engler